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IMAGEN Y RELACIÓN CON LA IGLESIA DE NUESTRO PUEBLO

Imagen de la Parroquia que todos 
debemos tener por obligación todo aquel 
que nos sintamos cristianos practicantes. 
Llevar nuestro servicio donde mas nos ne
cesiten con la responsabilidad de los ta
lentos que cada uno ha recibido para 
emplearlos en la vida en que se mueve. 
¿Que imagen tienes tu, hijo, de tu padre? 
y tu, como padre, ¿Como es la de tu 
hijo?. ¿Que hemos captado unos de otros? 
¿Que no hemos sabido transmitir?.

Debemos transmitir células sanas y 
vivas a nuestra madre la Iglesia pues si la 
Iglesia no marcha es porque la familia tie

ne mucho que ver en esto. No hay acogida 
para tener hijos, no se quiere procrear ni 

estar abiertos a la vida, a dar esperanza, a 
dar a Dios, en definitiva. Donde primero 

debemos descubrir a Dios es en un hogar 
unido, a partir de ahí, seremos imagen de 
la Iglesia.

DONATIVOS RECIBIDOS 
PARA OBRAS DE LA 

PAROQUIA EN SEPTIEMBRE

NOMBRE CANTIDAD
ANONIMO POR CAJA 1000
ANONIMO POR CAJA 500
ANONIMO POR CAJA 1000
BUZON PARROQUIA 15900
ANONIMO 37000
ANONIMO POR CAJA 1000
ANONIMO 2500
ANONIMO 5000
GRUPO CASA 3000
ANONIMO 1000
ANONIMO 1000
ANONIMO 1000
ANONIMO 300
AMA DE CASA 2000
ANONIMO 50000

. SUM —  —  —  —  - ____ 122200

La relación que, bajo mi punto de 
vista, debemos tener con nuestra parro
quia, es buscar con interés todos los mo
vimientos que esta tenga, y saber 
adaptarse al trabajo que mejor pueda de
sarrollar, valorando y estimulando todo lo 
positivo, ser desprendidos de nuestra 
misma persona, al servicio de la sociedad 
o diócesis en que Dios nos ha puesto a 
cada uno de los que queremos vivir con 
una inquietud cristiana.

Nuestra familia debe ser una peque
ña comunidad donde se fabriquen peque
ñas piezas para montar las fachadas de 
las casas de mi calle, de mi pueblo y que 
los demás puedan encontrarlas, ipobres 
de nosotros si dichas piezas no encajan en 
ningún sitio l  odos en la Iglesia somos ar

tistas, Dios es el director, tratemos de ha
cer siempre el papel que se nos ha 
encomendado a cada uno.

La iglesia no es dueña de la palabra 
de Dios, pero si tiene la obligación de co
nocerla, practicarla y divulgarla y tu, eres 
Iglesia.

No concibo a ninguna persona, 
aunque la respeto, que con todos sus sen
tidos intactos no aproveche la luz que 
continuamente esta recibiendo para ver 
que sentido tiene esta vida sin servicio y 
sin Dios. Estos días pasados me decían 
unas lecturas, de las que suelo hacer, que 
Dios no me pide que cambie el mundo, 
pero si me pide que cambie yo. Vamos a 
intentarlo con un poco de esfuerzo, Creo 
que merece la pena. Un abrazo.

J.J. Portillo
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